
Kleine Anfrage

Landesspital - weiteres Vorgehen?

Frage von Landtagsabgeordneter Manfred Kaufmann

Antwort von Regierungsrat Manuel Frick

Frage vom 30. November 2022
Aus bekannten Gründen besteht seit März 2022 beim Spitalneubau ein Projektstopp. Im Oktober-Landtag 

erwähnte der Gesundheitsminister, dass bis Ende Jahr ein Bericht über das weitere Vorgehen beim 

Spitalneubau vorliegen werde. Diesen Bericht gilt es folglich zu analysieren und es soll entschieden werden, wie 

es weitergeht. Dazu habe ich folgende Fragen:

* Wann wird der erwähnte Bericht der Öffentlichkeit vorgestellt? 

* Wie sieht der weitere Fahrplan betreffend Spitalneubau aus? 

* Wann wird der Landtag den Finanzbeschluss zu einer allfälligen Geburtenabteilung behandeln können? 

* Sollte dieser Finanzbeschluss zu einer allfälligen Geburtenabteilung aus Sicht des Gesundheitsministers 

nicht vor einer weiteren Planung gefällt werden, damit Klarheit herrscht?

Antwort vom 02. Dezember 2022
Zu Frage 1:

Voraussichtlich nach der Kenntnisnahme durch die Regierung Anfang 2023.

Zu Frage 2:

Das ist abhängig vom Resultat der fachlich-technischen Überprüfung sowie der darauf aufbauenden Entscheide 

für das weitere Vorgehen.

Zu Frage 3:

Auch dies ist abhängig vom weiteren Vorgehen.

Zu Frage 4:

Aus Sicht der Regierung ist es derzeit nicht sinnvoll, diesen Entscheid aus dem Gesamtprojekt herauszulösen.
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